## Tutoriel pour Activer par défaut le pavé numérique à l'ouverture de session

Bonjour à tous, aujourd'hui nous allons nous intéressé à un problème que bon nombre d'entre vous ont du être confronté, je veux bien sur parler de votre pavé numérique qui n'est pas activé lors de l'ouverture de session. Pour cela, ne vous inquiétez pas, à tout problème est associé une solution ^\_^ et je vais vous la donner en personne!

Première étape : commencer par installer le paquet « numlockx » de la manière suivante:

## sudo apt-get install numlockx

A partir de ce moment, la moitié du travail est déjà faite.

**Deuxième étape** : Il est nécessaire de modifier un fichier de configuration pour que cela soit pris en compte dès l'ouverture de session. Selon votre environnement, voilà les fichiers à modifier :

GNOME : /etc/gdm/Init/Default

KDE 3 : /etc/kde3/kdm/Xsetup

KDE 4 : /etc/kde4/kdm/Xsetup

Dans notre cas, je suis sous GNOME, donc nous allons éditer ce fichier avec **nano** de la manière suivante :

## sudo nano /etc/gdm/Init/Default

Le fichier s'ouvre, et donc vous devrez rajouter la partie que je vais vous dire après la partie commentée c'est-à-dire :

```
#!/bin/sh
# Stolen from the debian kdm setup, aren't I sneaky
#Plus a lot of fun stuff added
# -George
```

Donc comme je vous l'ai dit, après cette partie vous devez rajouter :

```
if [ -x /usr/bin/numlockx ]; then
/usr/bin/numlockx on
fi
```

Il ne vous reste plus qu'à quitter l'éditeur de texte **nano** et vous verrez qu'après le prochain démarrage, le pavé numérique sera activé.

En espérant avoir été assez clair, je vous souhaite à tous une bonne journée.